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Comité	d’exploration	des	options	(CEO)	
Examen	des	écoles	élémentaires	de	Clare	

	
le	mardi	31	janvier	2017	à	18	h	30	

8e	réunion	
Bureau	régional	du	CSAP,	La	Butte	

	
Présences	:	Stéphanie	St-Pierre	(École	Joseph-Dugas),	François	Bélanger	(École	Joseph-
Dugas),	Angélique	LeBlanc	(École	Jean-Marie-Gay),	Louanne	Blinn	(École	Jean-Marie-
Gay),	Paul	d’Entremont	(facilitateur),	Nadine	Saulnier	(École	Stella-Maris),	Dr	Michel	
Comeau	(École	Stella-Maris),	Jason	LeBlanc	(École	Saint-Albert),	André	LeBlanc	
(communauté),	Jocelyne	LeBlanc-Tidd	(membre	du	public),	Richard	Landry	(secrétaire),	
Pam	Doucet	(municipalité	de	Clare),	Brent	Surette	(directeur	régional	du	CSAP).	
Absence	motivée	:	Claire	Wren	(École	Saint-Albert).	
	

1. Mot	de	bienvenue	–	Jocelyne	LeBlanc-Tidd,	présidente		
La	présidente	souhaite	la	bienvenue	à	18	h	30.		
	

2. Adoption	de	l’Ordre	du	jour	
L’Ordre	du	jour	est	adopté	par	consensus	avec	la	visite	du	Centre	scolaire	de	la	Rive-Sud	
à	4	c)	au	lieu	de	6.	
	

3. Adoption	des	procès-verbaux	des	réunions	du	24		et	du	25	janvier		
Le	procès-verbal	de	la	réunion	du	24	janvier	2017	est	adopté	par	consensus.	Le	procès-
verbal	de	la	réunion	du	25	janvier	2017	est	adopté	par	consensus	avec	l’enlèvement	
d’une	partie	qui	concernait	les	communications	des	parents.		
	

4. Suivis	aux	procès-verbaux	des	réunions	des	24	et	25	janvier	:		
Communications	reçues	de	la	communauté	:	Les	membres	procèdent	à	
l’examen	des	cinq	courriels	reçus	de	la	communauté,	tous	venant	d’un	coin	de	la	
région	et	demandant	le	maintien	d’une	école	à	une	des	extrémités.	Il	y	a	le	
sentiment	que	cette	région	est	exclue	de	Clare	et	qu’il	y	a	le	danger	de	perdre	la	
langue	dans	un	endroit	où	il	y	a	beaucoup	d’anglais	avec	une	école	d’expression	
anglaise	tout	près.	Il	y	a	une	crainte	de	la	distance	en	autobus	pour	les	élèves.	On	
résiste	à	l’assimilation	de	la	langue	et	la	culture	acadiennes.	
	
Frontières	des	quatre	écoles	:	Brent	Surette	distribue	la	liste	des	frontières	
indiquant	les	limites	de	chacune	des	quatre	écoles	élémentaires	actuelles	(v.	
joint).	
	
Visite	à	l’École	de	la	Rive-Sud,	Cookville	:			Pam	Doucet,	Jocelyne	LeBlanc-Tidd	et	
Paul	d’Entremont	ont	visité	l’École	de	la	Rive-Sud	et	madame	Doucet	fait	une	
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présentation	avec	photos	du	Centre	scolaire	de	la	Rive-Sud,	une	nouvelle	école	
de	maternelle	à	12e	qui	est	plus	proche	avec	les	installations	et	espaces	
conformes	aux	normes	du	ministère	de	2007.	Le	nombre	d’élèves	a	augmenté	en	
partie	à	cause	des	nouvelles	installations.	
	

5. Scénarios	:	
Deux	scénarios	:	Brent	Surette	présente	des	informations	sur	les	deux	(2)	
scénarios	tel	que	demandées	par	le	CEO	:	un	scénario	sur	la	fermeture	de	l’École	
Jean-Marie-Gay	et	de	l’École	Saint-Albert	avec	des	observations	sur	le	transport,	
le	maintien	(avec	économies	réalisées	et	autres	considérations	comme	rendre	
les	deux	autres	écoles	conformes	aux	normes	du	ministère)	(v.	joint).	
Il	présente	un	scénario	d’une	(1)	seule	école	élémentaire	dans	la	région	avec	les	
mêmes	observations	et	considérations	(v.	joint).	Il	y	a	discussion	sur	ces	
données.				
	
Configuration	des	niveaux	scolaires	:	Brent	Surette	présente	la	configuration	des	
niveaux	scolaires	(tailles	et	composition)	pour	deux	(2)	scénarios	:	École	Joseph-
Dugas	accueille	École	Jean-Marie-Gay,	École	Stella-Maris	accueille	École	Saint-
Albert,	c'est-à-dire		scénario	1;	et	une	(1)	école	pour	toute	la	région,	c’est	à	dire	
scénario	2	(voir	joint).	Il	y	a	discussion	sur	ces	données.	
	

Paul	d’Entremont,	facilitateur,		souligne	que	l’on	a	fourni	beaucoup	d’informations	et	
suggère	aux	membres	de	tout	réviser	pour	la	prochaine	réunion	afin	de	voir	aux	
avantages	et	désavantages,	etc.	des	scénarios.	Il	y	a	une	discussion	sur	le	montant	de	
temps	que	cela	prendra	pour	faire	les	changements	dans	les	écoles	élémentaires	de	la	
région	et	ce	qu’on	fera	en	attendant.	Les	membres	sont	demandés	de	voir	s’il	y	a	
d’autres	moyens	alternatifs	possibles.	
	

6. Dates	et	lieu	de	la	prochaine	réunion	
La	prochaine	réunion	du	CEO	aura	lieu	à	18	h	30	au	bureau	du	CSAP	à	La	Butte	le	
mercredi	8	février.	
	

7. Levée	de	la	réunion	
La	levée	de	la	réunion	est	proposée	à	20	h	35.	
	
Soumis	par	Richard	Landry,	secrétaire,	le	2	février	2017.	
	
	


